

**einander.
Aktionstage 2021**

25. September bis 24. Oktober
www.einander-aktionstage.de



PRESSEMITTEILUNG

Respektvolles Zusammenleben in Vielfalt feiern! Goethe-Institut Mannheim und Orientalische Musikakademie Mannheim laden ein!

Mannheim, 12.10.2021



SIGA - Der Arabische Chor. Foto: Leo Kieffer

Das Goethe-Institut und die Orientalische Musikakademie Mannheim laden anlässlich der diesjährigen einander.Aktionstage am Freitag, den 22. Oktober ab 17.30 Uhr zum Konzertabend „JAZZ MEETS OUD - Soziokultur-lokal-international“ ein und bringen lokale und internationale Musiker*innen mit musikbegeisterten Menschen zusammen.

Das **Goethe-Institut Mannheim** baut in seinem neuen **Zentrum für internationale kulturelle Bildung** Brücken zwischen Kunst- und Kulturschaffenden aus der ganzen Welt mit Mannheim. Ziel und Inhalt ist es, internationale Stimmen und Perspektiven in Mannheim zugänglich zu machen, sowie Partizipation und Teilhabe an internationalen kulturellen Bildungsprojekten in Mannheim zu ermöglichen. Für das Goethe-Institut Mannheim steht dabei programmatisch **der Kampf gegen Rechtsextremismus, Antisemitismus und Antiziganismus sowie gegen rassistische Tendenzen** in unserer Gesellschaft im Mittelpunkt. Das Zentrum für internationale kulturelle Bildung am Goethe-Institut Mannheim versteht sich als wichtige Anlaufstelle, um gemeinsam mit Partnern in Mannheim, Heidelberg und der Metropolenregion Rhein-Neckar die kulturelle Teilhabe der Bürger*innen und den Zusammenhalt in einer immer diverser werdenden Gesellschaft zu fördern.

Die Orientalische Musikakademie Mannheim (OMM) ist ein Ort, an dem Menschen mit und ohne Migrationsgeschichte einfach und informell zusammenkommen, um gemeinsam kulturell aktiv zu sein. Durch offene Jugendkulturarbeit und erfolgreiche Projekt mit Geflüchteten wurde die OMM zur Heimat für Menschen unterschiedlicher kultureller Herkunft. Der Arabische Chor SIGA (gefördert durch den Flüchtlingsfonds der Stadt Mannheim) wird geleitet durch den syrischen Musiker Abdalhade Deb.

In einer von Goethe-Institut und OMM gemeinsam organisierten Workshop-Reihe erarbeitete das Ensemble zusammen mit dem tunesischen Oud-Spieler Fadhel Boubaker und drei Mannheimer Jazz-Musikern ein neues, transkulturelles Musikprogramm zwischen klassischer Arabischer Musik und Jazz, das im Rahmen des Konzertabends am 22.10.2021 uraufgeführt wird. Impulsvorträge und Kurzgespräche mit den Musiker*innen führen durch den Abend. Tee und Baklava laden im Anschluss zum geselligen Beisammensein.

Die Kooperation ist Teil des OMM-Projekts Raus aus dem Hinterhof! gefördert durch die Baden-Württemberg Stiftung.



Vielfalt gefällt!
Orte der Toleranz



Baden-
Württemberg
Stiftung
WIR STIFTEN ZUKUNFT

Konzertabend: „JAZZ MEETS OUD - Soziokultur-lokal-international“

Termin: 22.10.2021, 17:30–19:30 Uhr

Ort: Goethe-Institut Mannheim, Oskar-Meixner-Str. 6, 68163 Mannheim, Mediothek

Die Teilnahme an dieser Veranstaltung ist kostenlos.

Anmeldungen bitte per E-Mail an: zkubima@goethe.de

Weiterführende Links:

www.goethe.de/mannheim/

www.orientalischemusikakademie.de

www.einander-aktionstage.de/

Kontakt:

Meike Weber

Goethe-Institut Mannheim
Zentrum für internationale kulturelle Bildung
Oskar-Meixner-Str. 6
68163 Mannheim

Tel: +49 621 83385-26

meike.weber@goethe.de

www.goethe.de/mannheim